
  

   

Cesano Maderno, 26 gennaio 2021 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Francesco Romeo 

 

Al Sindaco del Comune di Cesano Maderno 

Maurilio Ildefonso Longhin 

 

 

INTERPELLANZA  

(ex art. 33 Regolamento Consiglio Comunale) 

OGGETTO: CANTIERE PRESSO SCUOLA BORGHI-STATO DELL’ARTE 

PREMESSO CHE: 

• A causa dell’emergenza Covid si sono rese necessarie nuove procedure di entrata e uscita 

dalle suole onde evitare possibili assembramenti 

• L’emergenza Covid risale alla primavera dell’anno scorso ed era noto che vi sarebbe stata 

una seconda ondata nel periodo inverale 

• La scuola come Istituzione è sempre stata considerata prioritaria dal Governo tanto da 

stanziare dei fondi per renderne sicure le strutture. 

• Alcune strutture scolastiche hanno sempre avuto problemi nelle fasi che precedono e 

seguono l’orario scolastico. 
 

CONSIDERATO CHE 
 

• Le scuole elementari non sono mai state considerate tra quelle da poter porre in DAD. 

• All’entrata e all’uscita delle scuole elementari vi è la compresenza delle fasce più deboli: 

bambini e anziani 

PRESO ATTO CHE 
 

• Nel comunicato stampa del Comune di Cesano Maderno datato 19 novembre 2020 in 

riferimento agli interventi finanziati dal Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) si 

individua come data di inizio lavori lunedì 26 ottobre 2020 al fine di “adeguare gli spazi 

delle scuole cittadine ad affrontare al meglio l’emergenza sanitaria da Covid-19”.  

• Nello stesso documento si parla di durata prevista dei lavori di 40 giorni. 

• Per la scuola primaria Borghi si parla di: percorso di collegamento delle attuali passerelle 

poste sul retro della scuola ed utilizzate come uscita di emergenza, messa in sicurezza dei 

parapetti delle passerelle e del terrazzo, e cancello a chiusura della piazzola ecologica per 

limitare l’interferenza tra la stessa piazzola e il nuovo percorso di accesso. 

• Il cantiere di cui sopra è abbandonato da più di un mese e ovviamente l’ingresso che è già 

stato precedentemente usato come “valvola di sfogo” rispetto all’ingresso principale è ad 

oggi inagibile. (v. foto) 



  

   

 

• Essendo la piazzola ecologica inagibile per la persistenza del cantiere, i bidoni 

dell’immondizia e i sacchi vengono stoccati davanti al cancello e lungo il marciapiede 

adiacente la scuola che mette in collegamento l’ingresso con il parcheggio posto a lato 

nord occupandone quasi tutto il sedime, creando disagi per i pedoni, mancanza di decoro e 

di igiene. (v. foto) 

 



  

   

 

 

Tutto ciò premesso e considerato, i sottoscritti Consiglieri Comunali 

INTERPELLANO IL SINDACO PER SAPERE 

1) Quando riprenderanno le attività di cantiere per terminare i lavori e porre finalmente in 

sicurezza l’entrata nell’edificio scolastico. 

2) Cosa prevede di fare per evitare lo stoccaggio dell’immondizia lungo il marciapiede da 

oggi fino a fine lavori. 

 

 
   

 


